

Auch in wirthschaftlicher Beziehung ist Salzburg mit seinen Schnees und Eisfelbern, steisen Bergabhängen, Fessen, Mooren und Moosen, seinen mächtigen Forsten, seinen weitausgedehnten üppigen Alpenweiden und Wiesen und dem räumlich beschränkten Ackerboden ein echtes Alpensland. Nicht der Getreidebau und die Gewerbe, sondern die Forstwirthschaft, das Grasland und die Viehzucht sind die wichtigsten Quellen des Volkswohlstandes, und selbst der Ackerbau, die Industrie und der Verkehr wiederspiegeln in ihrer Eigenart den alpinen Charakter der Volkswirthschaft Salzburgs. In seiner Eggartenwirthschaft verbindet sich der Getreidebau mit der alpinen Graswirthschaft, seine zum Theise dis an die Schneegrenze reichenden Montanwerke heben die Schätze seiner Verge, seine Industrie wurzelt in